

## Spendenprojekt Orgel St. Reinoldi-Kapelle in Rupelrath



window.respimage && window.respimage({ elements:  
[document.images[document.images.length - 1]] });

Unsere 180-jährige "Capeller" Orgel hat ihr ursprüngliches und historisches Klangvolumen eingebüßt. Sie pfeift schon seit langer Zeit "nur noch auf dem letzten Loch".

Unser Presbyterium hat daher beschlossen, die Sanierung unserer Orgel im Herbst dieses Jahres anzugehen und hat einen Betrag von 10.000 Euro zur Sanierung und Werterhaltung bereitgestellt.

Außerdem wurde Anfang des Jahres eine Spendenaktion gestartet. Seit Anfang an konnten wir eine sehr große Spendenbereitschaft verzeichnen. Das im April veranstaltete Klassikbenefizkonzert konnte 1.000 Euro zum aktuellen Spendenvolumen beitragen. An dieser Stelle sei den beteiligten Musikerinnen nochmals für ihren tollen und unentgeltlichen Einsatz im Dienste der „guten Sache“ sehr herzlich gedankt.

Bis Ende Juni sind Spenden von **ca. 22.000 €** eingegangen. **Das Spendenziel ist damit mehr als erreicht** und das Spendenprojekt konnte Anfang Juli geschlossen werden.

Wir können nun in den Herbstferien die Vollsanieung unserer Kapellenorgel incl. der erforderlichen Maßnahmen zur Klangwiederherstellung in Angriff nehmen und so den Fortbestand unseres Kulturerbes sicherstellen.

Zum weiteren Fortgang der Sanierungsarbeiten halten wir Sie auf dem Laufenden. Bei Rückfragen steht Ihnen unsere Kirchenmusikerin Rena Schlemper gerne zur Verfügung.

**Es bedanken sich ganz herzlich bei ALLEN Spenderinnen und Spendern für Ihre großartige finanzielle Unterstützung**

Rena Schlemper und das Presbyterium St. Reinoldi Rupelrath